

Junger Held spendet Haare für krebskranke Kinder - Ein großes Vorbild!



Der Verein "Uckermark gegen Leukämie" (UgL) hat sich in der Region über ein ergreifendes Spendenprojekt freuen können. Florian Schreiter, ein junger Mann aus Neubrandenburg und Mitglied des Hochschulsportvereins Neubrandenburg in der Abteilung Volleyball, hat seine Haare für krebskranke Kinder und Erwachsene gespendet. Diese Aktion kommt in einer Zeit, in der viele Menschen während ihrer Therapie mit Haarverlust zu kämpfen haben.

Florian, der sich entschlossen hat, mehr als 30 Zentimeter seiner Haarpracht abzutreten, möchte mit seiner Spende nicht nur betroffenen Personen helfen, sondern auch ein Zeichen setzen. Die gespendeten Haare werden für die Herstellung von Echthaarperücken genutzt, die den Verlust des eigenen Haars während der Therapie überbrücken. Wie [nordkurier.de](<https://www.nordkurier.de/regional/uckermark/florian-trennt-sich-von-lockenpracht-das-waren-mehr-als-30-zentimeter-3234091>)

berichtet, kamen zusätzlich 252 Euro an Spenden durch Florians Initiative zusammen. UgL plant, in den kommenden Wochen weitere Informationen über seine Aktionen zu veröffentlichen.

Motivation zu Haarspenden

Der Verein UgL möchte mit dieser Veröffentlichung andere Menschen motivieren, es Florian gleich zu tun und eigene Haarspenden in Betracht zu ziehen. Um eine Haarspende durchzuführen, empfiehlt es sich, den Friseur im Voraus zu informieren, dass die Haare gespendet werden sollen. Wichtig ist auch, dass die Haare in mehrere Partien unterteilt werden, um den Verlust der Haarlänge zu vermeiden und dass sie nicht ohne Fixierung durch Zopf gummi geschnitten werden.

- Mindestlängen für Haarspenden:
- - 30 cm für uncolorierte Haare
- - 40 cm für gefärbtes Haar

Die Haare dürfen nicht nass geschnitten werden, damit sie nicht in ein unkontrollierbares Durcheinander geraten. Weitere Hinweise zur Haarspende sind auch auf der Webseite von UgL erhältlich.

Hintergrund zu Haarspenden

Die Haarspenden von Florian Schreiter sind Teil einer größeren Initiative, die von verschiedenen Organisationen unterstützt wird. So arbeiten die Deutsche Krebshilfe, der Bundesverband der Zweithaar-Spezialisten (BVZ) und die Perückenmanufaktur Rieswick & Partner zusammen. Der BVZ sammelt abgeschnittene Zöpfe und versteigert diese einmal jährlich an Echthaar verarbeitende Betriebe. Der Erlös dieser Versteigerung fließt nach Abzug der Kosten an die Deutsche Kinderkrebshilfe. Laut [krebshilfe.de](<https://www.krebshilfe.de/blog/haarspenden/>) werden die gespendeten Haare bei Rieswick & Partner gelagert und dann in Echthaarperücken verarbeitet.

Die Höhe der Spende, die an Organisationen wie die Deutsche Krebshilfe geht, hängt von verschiedenen Faktoren ab, einschließlich der Länge, des Gewichts und des allgemeinen Zustands der Haare. Wer seinen gesamten Haarreichtum opfern möchte, sollte nicht nur die Mindestanforderungen der einzelnen Organisationen überprüfen, sondern auch sicherstellen, dass die Haare korrekt fixiert und vorbereitet werden. So werden sie in der besten Qualität verarbeitet.

Florian Schreiter zeigt mit seiner Aktion eindrucksvoll, wie Gemeinschaftsinitiativen und individuelle Spendenbewegungen, wie Haarspenden, einen echten Unterschied im Leben von krebserkrankten Menschen bewirken können.

Statistische Auswertung

Ort: Boissow, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Schaden: 20000

Beste Referenz: [ostseewelle.de](https://www.ostseewelle.de)

Weitere Infos: [destatis.de](https://www.destatis.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)